

ASI Jahres- tagung 2023

Vom 15. bis 16. September findet die ASI Jahrestagung Austria in Innsbruck statt, bei der alle Interessierten – auch aus dem deutschsprachigen und internationalen Ausland – herzlichst willkommen sind.

DAS BESONDERE AN ASI

ASI ist ein Zusammenschluss adventistischer Unternehmer, Selbstständiger und engagierten Einzelpersonen, die im Bewusstsein leben, dass sie lediglich Verwalter ihrer Ressourcen sind, aber nicht deren Eigentümer. Alles, was wir haben, wird uns nur von Gott zum klugen Einsatz anvertraut. So sind ASI-Unternehmen Organisationen, die bewusst den von Jesus selbst gegebenen Missionsauftrag zu erfüllen versuchen, indem sie wissen, dass Mitarbeiter, Kollegen, Kunden, Lieferanten und alle anderen mit dem Unternehmen in Verbindung stehenden Personen „Kandidaten für den Himmel“ sind.

Das zeichnet sich auch durch herausragende Produkte und Dienstleistungen aus, die das Leben ihrer Anwender verbessern und so zu einem lebenswerteren Dasein beitragen. Alle involvierten Personen spüren einen Unterschied, denn Menschlichkeit wird im biblischen Sinne im Berufsalltag gelebt und so wertvolle Kontakte geschlossen. ASI-Organisationen werden bewusst mit Gott als Eigentümer geführt, der sie auch entsprechend segnet.

Missionarisch orientierte Gemeindeglieder wissen, dass sich insbesondere der Arbeitsplatz oder die Nachbarschaft für die Verkündigung eignen, denn das christliche Leben zeigt sich in alltäglichen Entscheidungen und im zwischenmenschlichen Umgang. Wir wollen keine Adventisten sein, deren zweifelhafte Taten so laut schreien, dass man ihre frommen Worte nicht mehr hören kann. Da Gott absolut glaubwürdig ist, tun wir alles, um ebenso glaub- und vertrauenswürdig zu sein.

Fest in diesem Bewusstsein verwurzelt, handeln wahre christliche – insbesondere auch adventistische – Unternehmer und Verantwortungsträger, von denen bereits einige ein Teil von ASI sind. Ihr zugrundeliegendes Lebens- und Handlungsprinzip entspricht jenem, das auch Josua in Sichem kurz vor seinem Tod vor allen Israeliten zum Ausdruck brachte: „Ich aber und mein Haus wollen dem Herrn dienen.“ (Josua 24,15)



TREFFPUNKT: 15. UND 16. SEPTEMBER IN INNSBRUCK

Mit Juan Surroca konnten wir für das bevorstehende Jahrestreffen einen vielversprechenden Gast gewinnen, der im spanischen Sprachraum ein sehr bekannter und erfolgreicher Medienevangelist ist. Bis 2004 war er ordinerter Prediger, danach hauptberuflich Fernsehevangelist, wofür er sich in den USA ausbilden ließ. 2009 gründete er LOGOS TV, ein auf die Mission über das Internet spezialisiertes Missionswerk. Aufgrund der unermüdlichen Arbeit und des ständigen Gebets kam es zu mittlerweile mehr als 138 Taufen allein in Spanien und weit über 5.000 registrierte Kontakte zur den dortigen Ortsgemeinden. Auch aus anderen spanischsprachigen Gebieten in Südamerika und den Philippinen wird eine wachsende Zahl an Aufrufen registriert.

Logos TV kooperiert sehr eng mit der spanischen Union, der dabei keinerlei Kosten oder andere Aufwände entstehen. Die Ortsgemeinden müssen sich „nur“ um die Betreuung der entstandenen Kontakte und deren Integration in die lokalen Kirchen kümmern. Eine Tätigkeit, die jede missionarisch orientierte Gemeinde ohnehin nachgehen sollte, die nicht zu einem Klub verkommen ist, sondern an der Erfüllung des Missionsauftrags arbeitet.

Der vierfache Vater und glücklich verheiratete Medienmissionar lebt und liebt seine Berufung. Im Rahmen der Jahrestagung wird er uns auf kurzweilige und lebendige Art einen Teil seines reichen Erfahrungsschatzes mitgeben. Wie alle Männer des Glaubens, so hat auch er bei jedem einzelnen Schritt Gott etwas näher kennen und vertrauen lernen dürfen.

Die ASI-Jahrestagung steht allen Interessierten offen! Weitere Infos unter info@asi-austria.at oder über www.asi-austria.at

Christian Himmelsbach gehört der Adventgemeinde Bruck an der Mur an und ist Mitglied des Vorstands von ASI Österreich



ASi
AUSTRIA

www.asi-austria.at

ASI AUSTRIA JAHRESTAGUNG 2023

In der Kraft des Elia

15. – 16. Sept. 2023

FR | 15. Sept. | ⌚ 19:00 **Abendvortrag**

SA | 16. Sept. | ⌚ 09:00 – 20:00 **ASI-Programm & Erfahrungen**

WO: **Adventsgemeinde Innsbruck | Höttinger Gasse 12d | 6020 Innsbruck**

EINGELADEN: Alle Missionsinteressierten und Gäste.

ASI- Ministries informieren über Missionsaktivitäten.

Wir freuen uns auf euch alle!